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 ①特別記念講演 

テーマ：「過去から学べ」特攻の母 

 鳥浜トメと特攻隊員の真実 

講 師：鳥濱 明久氏 

長崎県 匿名さん 男 

今日の講演会は良かったです。

私も知覧特攻平和会館へ行き

ました。写真がいっぱい並んで

いてすごい内容でした。 

富屋食堂の女将 鳥浜トメ氏は、特攻隊

員の死を無駄にしてはならないと、真実

を語り続け、今は講師である鳥浜明久氏

に引継ぎ語り継がれています。隊員たち

の真の言葉、真の表情など涙なしでは聞

けない内容でした。でも人として当たり

前の気持ちを持っていたということで、

ホッともしました。 

福岡県 菊池 賢さん 男 ろう者 

知覧特攻についての講演を聞いて感動しました。 

素晴らしい内容でした。 

宮崎県 匿名さん 男 健聴者 

今日の講演会は良かったです。 

昨日と今日の２日間、いい勉強になりました。

ありがとうございました。 
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②原 邦洋の楽しいマジックショー 

③鹿児島聾学校 和太鼓 

テーマ：「ＤＲＵＭ 鹿聾 

～未来へのリレーつなぐ歴史のバトン～」 

④引継式 

 鹿児島県から佐賀県へ引継がれました。鹿児島大会は

皆様のおかげ様で参加者総数９２５名で無事終了

できました。ご協力本当にありがとうございました。 

来年度開催地佐賀県で又お会いしましょう。 

鹿児島県 匿名さん 女 健聴者 

 手話を習って、間もないですが、

意義ある時間を過ごせました。こ

れからも機会があれば是非、参加

させて頂きたいと思います。 

マジックショーはみなさんどうなっているの？

どこに行ったの？など、行方を捜すため真剣に見

入ってました。 

結局すごいなあ！！というため息でした。 

大分県 渡辺 賢明さん 男 ろう者 

全九州ろうあ者大会に初めて参加しまし

た。講演や分科会など勉強になりました。

県外のろう者や通訳者と交流ができて良か

ったと思います。鹿児島のスタッフのみな

さん、お疲れ様でした。 

 

福岡県 大澤 五恵さん 女 ろう者 

年に１回、九州各地から仲間が集う大会は

今年で６２回目になり、参加者が少しずつ減

少しているような気がします。また、大会式

典に協会旗があげてなかったことは残念。 

役員や実行委員の皆様が大会のためにご尽力

されご苦労されておりますことに敬意を表し

ます。お疲れ様でした。 

鹿児島聾学校幼稚部のかわいい手話でのあ

いさつの後和太鼓の迫力ある演奏と 

力強いソーラン節の踊りが会場を盛り上げ

てくれました。 

みなさん、ありがとうございました。 

熊本県 匿名さん 健聴者 

 久しぶりに、素直に楽しみ、笑い、驚きました。ストレスが解消し

ました。ありがとう！！ 

赤いスーパーボールもゲットできたし、舞台に上がれたし、楽しかっ

たです。でも、白い紙の行方は？会場の皆さんは分かっていたのに私

は本当に全然分かりませんでした。くやしい～！！ 

 


